

Stellungnahme

Eingebracht von: Zwirchmayr, Adalbert

Eingebracht am: 14.07.2018

Ich bin mit dem Entwurf nicht Einverstanden:

Ich bin gegen die Befristung der Amateurfunk Bewilligung auf 5 Jahre.

Warum kann die Gebühren nicht Beibehalten 1x in Jahr bei Rücklegung wegen Totes fall unter Umstände Verzicht auf die Rückzahlung (Monatliche Verrechnung ist Aufwändiger, zusätzliche Bürokratie).

Ich gegen über Zahlungsbedingungen fünf Jahre im Voraus (Rückzahlung im Tote fall, zusätzliche Bürokratie).

Ich gegen Abschaffung des Amateurfunk Gesetzes (Status des Amateurfunk als Funkdienst und Frequenzen werden Wahrscheinlich beschnitten im oberen Bereichen).

Not und Katastrophenfunk ist Angelegenheit der Bezirkshauptmannschaft die Richten einen Führungsstab ein und Beschließt die Diensten die Ihr Helfen